

網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録

説明先：北地区

開催日時：令和元年7月10日（水）10時00分～11時40分

説明会場：北コミュニティセンター

出席者：22名

Q1. 金市館ビル跡地の区画にある営業しているお店を新庁舎内に統合してはどうか？

- ・公共施設の中に民間事業者を入居させるのには、色々な制限があるので難しいのではないかと考えている。

Q2. 下エリアの人は逃げ場がない。どうしたら良いのか？

- ・川向地区に住んでいる方で、津波災害時には橋を渡らずに向陽ヶ丘方面の高台に避難することが最善であると考えている。

Q3. 金市館ビル跡地の地盤は良いのか？

- ・まちなかについては、良い地盤であると考えている。

Q4. 夜に津波が発生した場合、新庁舎に避難できるのか？

- ・現在も夜間警備員がいるため、避難することが可能である。今後もそういう体制を作る。

Q5. 新庁舎に喫茶店や食堂などを入れて欲しいがどうですか？

- ・職員にとっては便利ではあるが、民間の方に頑張っていたきたいと考えている。新庁舎に喫茶店を入れることを考えると庁舎の面積も大きくなっていく。市としてはできるだけコンパクト庁舎を作っていきたいと考えている。

Q6. 津波災害時の一時避難場所ということだが、水が引いたらどこに移転するの？

- ・近くの小中学校・コミセンなどに移っていただくことになる。

（ご意見）市役所に行くことはほとんどない。

（ご意見）4条通りが閑散としていることを考えると金市館ビル跡地周辺敷地に建設することに賛成である。

（ご意見）市職員は夜まで仕事をしているから身体を壊さないようにしてもらいたい。

（ご意見）人と人の関わりを大事にできるような庁舎・環境を作ってもらいたい。